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参加ク
ラス

性
別

OL経験 距離について コースについて 運営面などについて
大会情報の入手に

ついて
その他 事務局コメント

Ｌ 男 タコ ちょうど良い。 坂がなくて走り易い。 スムーズで
です。参加
いのがもっ
と思います

よかった
者が少な
たいない
。

OL
ペー

関係のホーム
ジを見て

来年度の山陽路
パークＯシリーズ
は山口県も入れて
ください。

山陽路パークＯシリーズは今年度から広島県とタイアップし
て開始したものですが、今後山口県などにも加わってほしい
と思っています。対岸の四国も加われば瀬戸内シリ-ズとな
るかもしれませんがそうなるのが楽しみです。

L 男 タコ 丁度良
す。

いと思いま 面積の
いてまだ
じさせる
ます。

限られた公園に
まだ可能性を
良いコースと思

お
感
い

寒気は厳し
のの天候に
て良かった
す。

かったも
恵まれ
と思いま

OL
ペー

関係のホーム
ジを見て

OLC吉備路の
人々と仲良くして
あげてください。

当協会サイト事務局のページに掲載し先のＯマガジンにも寄
稿しましたが、大会開催などクラブの垣根を越えて県協会一
体運営を指向しています。セクショナリズムにならず個人個
人の信頼関係を元に取り組むよう努力しており、県協会理事
にはクラブの会長副会長元会長も参画され運営しています。
今後ともこのスタンスで取り組みますのでご理解ご協力よろ
しくお願いします。

S 男 5～
回

10
位

丁度良い。 狭いエ
を配置し

リアにうまくフラッ
ていた。

グ 少人数で効
タッフが運
た。

率よくス
営してい

OL
ペー

関係のホーム
ジを見て

寒い中の運営あり
がとうございまし
た。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

S 男 タコ 適当。 個人的
が、見通
コントロ
た。通過
るコント
できたできた。

にはありがたい
しが良く遠くか

ールが確認でき
しながらあとで
ロールがチェッ

ら

と
ク

良い。ありがとうござ
います。

他の
で大
OL
ペー

イベント会場等
会要項を見て。

関係のホーム
ジを見て

年1回開催が連続して今回5年目になります。継続参加者に
もマンネリ化せず楽しんでもらえるよう従来と少しコースのコ
ンセプトを変えてみました。テレイン特性もありコントロール
が遠くからでも確認できるのは承知の上の割り切った設定で
したが次回今少し工夫してみたいと思います。

S 男 タコ 丁度良い。 面白かったです。 大変親切でありがと
うございました。

OL
ペー

関係のホーム
ジを見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

ハッス
ル

男 数
度

回程 つかれた。 いいと思う。つかれた。 いいと思う。 OL
ペー
合い

関係のホーム
ジを見て。知り
から進められた

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

ハッス
ル

男 初めて 運動不
どかった

足にはしん
。

特になし。 特になし。 知り
れた

合いから進めら ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

ハッス
ル

男 数
度

回程 手頃で程
ループで
上のクラ
ても良い

よい。グ
もう一つ
スがあっ
と思う。

狭い会
んでいて
良かった

場ながら場所が
工夫されてい
と思う。

飛
て

特に問題なかったよ
うに思う。

OL
ペー

関係のホーム
ジを見て

笠岡市大会(白石島)ではチャレンジクラスを設けていますが
本大会では参加者数の関係でなかなかクラスを増やすこと
が難しいです。個人での参加もぜひ検討してみてください。

N体験
(N?)

男 初めて 丁度良い。 面白い。 ありがとう
た。

ございまし 地図読み講座にて お世話になりまし
た。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

初(N?) 女 初めて 適当。 福田公
なので場
がなか
たが新
ました。

園が初めての場
所、位置、地図

なか分からなか
鮮な初体験がで
面白かった。

所

っ
き

良いです。 知
れた

り合いから進めら 次回の自然公園
など山が良いと思
います。次回が楽
しみです。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

体験 女 数回程
度

きょりが
た。でも

長すぎてつかれ
楽しかった。

よかった。 他の
で大

イベント会場等
会要項を見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちしています。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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